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ASSEMBLEE GENERALE 

de 

L’ASSOCIATION DES ANCIENS D’UNISYS 

 
Date : Jeudi 14 mars 2024 Horaire : de 8H30 à 13H  Lieu : CIS PARIS RAVEL (12ème) 
 
 

Adhérents présents : 52 

 

JM Alix C. Assayag JL Aubry A. Bella 

J. Beurrier B. Bouillon A. Boyer G. Cadinot 

D. Chaigneau J. Chevreau A. Chiesa M. Colombier 

D. Coze J. Daniel B. Delumeau G. Descamps 

S. Deschins M. Duclos JP Dupont B. Etcheverria 

G. Etaix G. Ferbert G. Fichant C. Foissey 

F. Gaudré A. Giroudon E. Goiffon J. Gottiniaux 

D. Guimard G. Hosch F. Houdaille D. Lampin 

G. Le Roux M. Michel JP Mongodin M. Mouilleseaux 

Y. Paillard J. Petit P. Pierre A. Piot 

P. Pironon L. Prat D. Rotbaum C. Rouquette 

J. Schinzel P. Siour P. Stadelmann C. Stéfani 

B.Vinkel B. Viveret M. Voisin JF Walter 

 
 

AGENDA 

8h30 Accueil des Participants 
Café - Croissanterie 

30mn Emargement 

9h00 Vidéo d’accueil 3mn Gilles Fichant 

9h03 Mot de bienvenue -Rapport Moral – Quitus 12mn Claude Foissey 

9h15 Rapport financier de l’exercice écoulé, quitus. 20mn Maurice Michel 

9h35 CA – Résultat des votes des résolutions, Quitus 5mn Michel Colombier 

9h40 Présentation de la Randonnée Brassens 2024 10mn Michel Colombier 

9h50 Présentation du site Internet 20mn Gilles Fichant 

10h10 Retraite et pension de réversion 25mn Christian Bourreau 

10h35 Pause-café 15mn  

10h50 Présentation SOFIAP « Vieillir chez soi » 20mn Laurent Permasse 

11h10 Mutuelle complémentaire Mercer 35mn Eric Méon 
Elisa Valloire 
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11H45 Questions/ réponses 20mn Jacques Chevreau 

12h05 Voyage 2024 : interventions Syltours (Vietnam) 
Voyage 2025 : Ireland 

50mn Edith Goiffon 

12h55 Remerciements – Mot de clôture 5mn Claude Foissey 

13h00 Fin de l’AG - Déjeuner   

 
Pour sa 41ème Assemblée Générale, une réservation avait été faite au CISP Paris Ravel, rue Maurice Ravel 
dans le 12ème arrondissement de Paris. Cette année encore, les adhérents pouvaient être accompagnés. 
 
 

Déroulement de l’Assemblée Générale : 

9h00 Vidéo d’accueil 3mn Gilles Fichant 

 
 

9h03 Mot de bienvenue - Rapport Moral – Quitus 12mn Claude Foissey 

Claude déclare l’Assemblé Générale ouverte et remercie toutes les personnes qui ont 
répondu « présent ». 
Après nous avoir donné des nouvelles de notre Président d’Honneur, Jo Frappaz, il a 
déroulé le compte rendu moral traitant de l’activité de l’AAU au cours de l’année écoulée. 
 
 

9h15 Rapport financier de l’exercice écoulé, quitus. 20mn Maurice Michel 

Maurice lui a succédé au micro pour présenter le rapport financier. 
Mais avant de commencer son intervention, Maurice nous donne quelques informations qui sont les 
suivantes : 

• Fermeture des locaux d’Unisys France situés Tour Nova à La Garenne Colombes. En effet, 
tous les collaborateurs d’Unisys (entre 80 et 90 personnes) sont en télétravail, la 
fermeture était une évidence. 

• Une association des anciens en Belgique, identique à la nôtre, est en création et la 
personne en charge de cette action demande un soutien de la France. 

• Le soutien de nos anciens qui ont dépassé les 90 printemps, dont Madame Jeanne Delègue 
à qui nous avons fêté ses 102 ans. 

Maurice aborde ensuite la situation financière de l’Association qui est saine avec un solde positif, ce qui 
permettra de continuer nos activités encore quelques années. 
Si 246 adhérents sont toujours fidèles, 18 adhérents ont été désinscrits suite à des cotisations non payées 
malgré les nombreuses relances. 
 

9h35 Résultat des votes des résolutions 5mn Michel Colombier 

RESOLUTION NUMERO 1 - CONCERNE LE RAPPORT MORAL : 
Résultat des votes sur les bulletins d'inscription : Votants : 179 
Pour : 176    -    Contre : 2    -    Abstention : 3 
 

Adoptée à la majorité des votants. 

Après un peu d’angoisse due à une régie informatique et audiovisuelle capricieuse, ce qui 
a  permis de prolonger l’accueil café/viennoiseries, Mélissa, notre superbe hôtesse, pur 
produit de l’intelligence artificielle, a lancé cette AG avec beaucoup de courtoisie. 
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RESOLUTION NUMERO 2 - CONCERNE LE RAPPORT FINANCIER 
Résultat des votes sur les bulletins d'inscription : Votants : 179  
Pour : 176    -    Contre : 2    -    Abstention : 13 
 

Adoptée à la majorité des votants. 
 

 

9h40 Randonnée Brassens 2024 10mn Michel Colombier 

Michel a ensuite présenté la randonnée sur Paris proposée par le Conseil d’Administration 
« sur les pas   de Georges Brassens ». 
Une première a été proposée le 25 mai 2023, 2 heures de belles découvertes, et en 2024 
Michel propose à nouveau cette randonnée gratuite, une simple inscription suffit et le 

bulletin est disponible sur le site, elle aura lieu le jeudi 30 mai 2024.  
 

Michel propose d’autres thèmes pour les années à venir, à savoir : 

• L’ancienne voie ferrée de la petite ceinture autour de Paris, 

• Le Streets-art avec les fresques murales du 13ème arrondissement, 

• Les passages couverts de Paris, 

• Les ateliers d’artistes de la butte Montmartre. 
 
 

9h50 Présentation du site internet 20mn Gilles Fichant 

Depuis son PC récalcitrant, notre Chef Webmaster Gilles nous a tout dit sur le site internet 
de l’Association qu’il anime inlassablement avec passion et qui fait le lien entre tous les 
adhérents : Rappel des lettres bimensuelles, la lettre cyber, le bulletin trimestriel, 
statistiques, le vote électronique pour l’AG et enfin le projet phare pour 2024, vous 
l’attendez tous, un nouveau concours photos vous sera proposé au cours du troisième 
trimestre sur le thème du sport en cette année olympique. 

 
Gilles, un grand MERCI pour ton investissement (plusieurs heures par jour) avec beaucoup de 
complaisance et de patience. 
 
 

10h10 Retraite et pension de réversion 25mn Christian Bourreau 

                           
Christian Bourreau, que vous connaissez par le biais du Courrier des Retraités – UFR et qui 
intervient régulièrement dans nos Assemblées Générales, a traité le thème des réversions de 
pensions. 
Il a su avec son humour habituel traiter ce vaste et difficile sujet avec à la clé quelques   
questions piégeuses des participants. 

Comme il l’a souligné, la documentation à ce sujet est énorme et chaque cas est différent, selon l’âge, la 
situation personnelle, les caisses, etc… 
  
 

10h35 Pause-café 15mn  

Pour digérer tout cela, la pause-café/viennoiseries/jus de fruit était la bienvenue et chacun en a profité 
largement. 
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10h50 Présentation SOFIAP « Vieillir chez soi » 20mn Laurent Permasse 

Autre conférencier extérieur, Laurent Permasse qui en quelques minutes s’est présenté en 
nous expliquant que très jeune il a fait un stage en EHPAD, puis la vie lui a fait prendre 
d’autres chemins, mais sans oublier cette expérience chez nos anciens. 
L’assemblée a été tenue en haleine par son intervention. 
Se poser les bonnes questions : 
 

- Comment je vieillir ? 
- Est-ce que je peux rester chez moi si j’ai  un problème de mobilité ? 
- Est-ce que j’ai les ressources suffisantes ? 
- Quid de la pension de réversions si mon conjoint ferme les yeux avant moi, sera-t-elle suffisante ? 
- Quel choix faire lorsque je ne vais plus pouvoir rester chez moi ? Résidence seniors ou médicalisée ? 
- Qu’est-ce que je peux faire avec mes enfants ? Le sujet à poser au travers du contrat de protection futur, 

parce que les enfants sont les aidants. 
Autant de questions que tout le monde se pose arrivé à un certain âge. 
Le mandat de protection futur est l’élément central pour déclencher une communication. Le mandat de 
protection futur c’est le notaire et le notaire doit être le pivot de l’anticipation en faisant des simulations 
financières, c’est du droit aux familles et le notaire est sensé connaître ce mandat. 
 

Très, très bonne intervention documentée par un livre « Manifeste pour la liberté 
de vieillir chez soi ». 
Ce livre est à la disposition des adhérents sur demande au trésorier de l’association 
ou via le site internet. 
 
Malheureusement cette intervention a pris fin alors que l’assemblée aurait 
souhaité que ce thème se prolonge étant tous concernés. 
SOFIAP est une structure publique, c’est la SNCF et la Banque Postale. 
 

 

11h10 Mutuelle complémentaire Mercer 35mn Eric Méon 
Elisa Valloire 

Monsieur Méon et son assistante Madame Elisa Valloire interviennent à chaque Assemblée 
Générale afin de nous présenter les comptes au 31 décembre de l’année écoulée. 
Force est de constater que le régime 1 est déficitaire et que les régimes 2 et 3 sont à 
l’équilibre. 

 
 

11H45 Questions/ réponses 20mn Jacques Chevreau 

Jacques fait remonter les problèmes que certains adhérents rencontrent. 
Il demande également pourquoi le régime 1 a des garanties supérieures au régime2 alors 
que la cotisation est moins élevée, ce qui n’était pas le cas lors de la signature du contrat 
en 2010.  
Y a-t-il eu des avenants ? 
Si « oui », peut-on avoir une copie ? 
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12h05 Voyage 2024 : interventions Syltours (Vietnam) 
Voyage 2025 : Ireland 

50mn Edith Goiffon 

Edith, qui traite au sein du Conseil d’Administration l’organisation des voyages pour 
l’Association a commencé par une mauvaise nouvelle : l’annulation par le voyagiste 
Echappée Belle du voyage en Italie « Les mythes italiens ». Nous avions 14 inscriptions pour 
ce voyage, mais seulement 10 aériens. 
S'il venait à y avoir une annulation d'ici le départ, le groupe descendrait à 9. En dessous de 
10 sièges, nous ne pouvons bénéficier du tarif et services groupe, la compagnie aérienne 

impose de payer la différence tarifaire entre le prix du siège du tarif groupe et le prix du siège tarif individuel 
du jour du départ + une amende forfaitaire fixée par la compagnie. C’est pourquoi, il était nécessaire pour 
l’agence d’annuler ce voyage. 
 
Par contre, Ophélie, de l’agence Syltours, a présenté le voyage au Vietnam prévu du 20 septembre au 1er 
octobre 2024 avec une vidéo très alléchante quant aux circuits, aux décors et aux animations. 
Voici le lien de la vidéo Syltours : https://www.youtube.com/watch?v=uU9XudJauf0   
Le contrat pour ce voyage a été signé et un acompte de 16 000€ a été versé à l’agence. 
 
Aussi, nous comptons sur vous pour vous inscrire et vous avez encore jusqu’au 30 avril 2024 pour le faire. 
 
Plusieurs adhérents étaient demandeurs d’un voyage en Irlande. Nous avons très rapidement visualisé le 
voyage proposé par l’Echappée Belle pour 2025. Celui-ci sera mis prochainement sur le site des anciens et 
nous espérons que vous serez nombreux à participer. Merci. 
 
 

12h55 Remerciements- mots de clôture 5mn Claude Foissey 

Bientôt 13 heures, il est donc temps de clôturer cette Assemblée Générale et Claude s’en est chargé avec les 
remerciements d’usage à chacun en se promettant de se retrouver encore plus nombreux l’année prochaine. 
 
 

13h00 Fin de l’AG - Déjeuner   

Claude invite l’Assemblée à rejoindre la salle de restaurant où nous attendait l’apéritif. Les mets et les vins 
ont pu réchauffer les cœurs et les corps avec des échanges plus personnels entre ex-collègues ou le bon 
vieux temps a été longuement évoqué. 
Ces bons moments ont été immortalisés par notre ami Georges Etaix par une série de photographies que 
vous trouverez très bientôt sur le site, tout comme les présentations de la matinée. 
 
Nous vous donnons rendez-vous l’année prochaine pour une nouvelle Assemblée Générale. La date sera 
déterminée lors d’un prochain Conseil d’Administration et vous sera communiquée afin que vous puissiez 
bloquer cet événement dans vos agendas. Au plaisir de vous retrouver à nouveau. 
 
A très bientôt. 
 
Les membres du Conseil d’Administration. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=uU9XudJauf0

